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令和６年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

１ 福本光浩議員 

１ 区民の期待を背負う新庁舎の建設並びに、再開発ビルに予定する複合施設につい

て 

（１）この先長く親しまれ、使われる新庁舎の実現に向けた、再開発事業における 

   庁舎建設の手法について 

   

（２）地域の事業者が関与する仕組みについて 

   

（３）新庁舎とともに立ち並ぶ船堀駅前の再開発ビルに、区が設置予定の複合施設の 

方向性について 

    

２ 学校改築事業を進めていく上での諸課題について 

（１）学校改築事業の今後の展開について 

   

（２）設計・工期のあり方について 

   

（３）社会状況に照らした発注のあり方について 

   

３ 子どもたちの夢を叶える学校教育について 

（１）学力向上の取組みの成果と今後の展開について 

   

（２）体力向上の取組みの成果と今後の展開について 

   

（３）歯の健康への取組みについて 

   

４ 区政の今後の方向性について 

これまでの区政運営を振り返りつつ、今後にかける区長の思い 


